

Jahresbericht über das Vereinageschehen der Männerriege Märwil pro 1974

An der letzten Jahresversammlung vom 22. März 1974 haben leider bewährte Kräfte ihr Amt in der Vereinsleitung niedergelegt. Es sind dies die Kollegen Lengweiler Oskar als Präsident und Bartholdi Willi als Aktuar. Es ist sicher nicht zuviel, wenn ich für die geleisteten Dienste nochmals danke und dies im Jahresbericht festhalten

So gut wie möglich haben die neuen Vorstandsmitglieder versucht, das Vereinesschifflein zu steuern und die verschiedenen Anlässe zu organisieren oder Vorkommnisse zu erledigen. So komme ich zum Jahresprogramm und rekapituliere kurz:

Im Winter findet jeweils die Hallenfaustballmeisterschaft der Region Sulgen statt. Für die Spiele 1973 / 74 erreichte Märwil 1 in der Kat. A den 8 und Märwil 2 den 6 Rang in der Kat. B

Am 30. März organisierte Sirmach ein Hallenturnier. Unsere Vertretung Märwil 1 erspielte Rang 6

Kaum erwarten kann man die Turniere im Freien. Der Hinterthurgauische Spieltag bringt jeweils die erste Gelegenheit sich mit anderen Riegen zu messen. Unsere Sektion stellte in Aadorf stattliche 5 Gruppen. Diese konnten sich auf ihren Plätzen durchweges in den mittleren Rängen behaupten.

Am 11. Mai fand in Bürglen ein Turnier statt, woran auch ausserkantonale Mannschaften teilnahmen. Märwil 1 konnte sich von 24 Mannschaften noch in 19 Rang klassieren.

Ein Grossanlass ist immer der Kantonale Männerspieltag, am 11. Aug. in Arbon durchgeführt. Leider glaubten nicht alle Aufgeborenen, dass der Anlass bei so schlechten Wetter durchgeführt werde, so waren wir froh, die Lücke durch unser ehemaliges Mitglied Völki Hugo auszufüllen zu können. Böige Winde und Regenschauer, besonders am Vormittag, machten den Mannschaften Mühe und ergaben nur wenig schöne Spiele. Unsere 5 Gruppen schlugen sich brav: Die 1. Rang 5, die 2. Rang 2, die 3. Rang 5, die 4. Rang 2, und die 5. sogar in 1. Rang. Schade dass Gruppe 1 wegen Absens von Amriswil um 1 Spiel geprellt wurde und gruppe 4 zu einem Spiel nicht, resp. zu spät antrat. Männer immer an Ball bleiben.

An Sagenturnier scheinen für Märwil zur Zeit die Trauben etwas zu hoch zu hängen. Unsere Delegation ist auf der Rangliste unter "ferner liefen" zu finden.

An der Kantonalen Meisterschaft konnte Märwil 1 in der 2. Liga den beachtlichen 3. Rang belegen.

Eine bunt zusammengestellte Gruppe besuchte das Sen. Treffen in Aadorf und konnte sich im Mittelfeld klassieren.

Zum Saisonabschluss im Freien fand am 28. Sept. in Tobel noch das Hartenauturnier statt. 12 Mannschaften aus den Riegen Tobel, Affeltrangen, Lommis, Berg, Rickenbach, Frauenfeld und Märwil kämpften oder stritten um die Hartenautrophäe. In 2 Rang verpasste Märwil 1 diese nur knapp. Die zwei anderen Gruppen in 6. und 9. Rang hatten auch ihren Spass und brauchen sich gar nicht etwa zu schämen.

Der Martinioup viel leider dem Regen zum Opfer und kam nicht zur Austragung.